

<News Release>

2025年11月18日

大橋鉄工ベトナム

大橋鉄工ベトナム操業 10周年のご報告

大橋鉄工ベトナムは、おかげさまで操業10周年という節目を迎えることができました。2015年の操業開始以来、多くのお客様、ビジネスパートナーの皆さまのご支援、そして現地社員をはじめとする仲間の努力により、今日まで成長を続けてこられたことに、心より御礼申し上げます。

今回の10周年にあたり、私たちは改めて日頃のご支援への感謝を直接お伝えするため、主要なお客様・ビジネスパートナーを訪問いたしました。創業当時から変わらぬ信頼とご指導をいただいていること、そして大橋鉄工ベトナムをパートナーとして選んでいただいていることへの謝意を、代表してお伝えする機会となりました。

また社内では、社員だけで心温まる小さな祝賀会を開催し、10年間の歩みを振り返るとともに、仲間同士で労をねぎらい合いながら、次の挑戦に向けた思いを共有いたしました。華やかな式典ではありませんが、社員一人ひとりの成長と団結を実感できる、非常に意味のある時間となりました。これからも私たちは『安全で安心して仕事が出来る会社づくり』と『良品廉価のモノづくり』を追求し、地域社会に貢献し続ける企業でありたいと考えております。

次の10年も、お客様から安心して仕事を任せいただける工場を目指し、全社員で挑戦を続けてまいります。

